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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 
CULTURA, EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTES 

 
Lugar de celebración: Mislata, sala de reuniones del 4º piso del Centro Cultural. 
 
Fecha de celebración: Miércoles, 6 de febrero de 2019. 
 
Hora de comienzo: 14:00 horas. 
 
Asistentes: 
 Dª. Pepi Luján Martínez (Presidenta). 

D. José Luis García García. 
Dª. Ana María Julián Ruiz. 
Dª. Carmen Lapeña Bueno. 
Dª. Maika Tarín Darrocha. 
D. Javier SantesAlpuente. 
Dª. Lola Hortelano Ramón. 
D. Fernando Gandía Escorihuela. 
D. Antonio Sanchís Navarro. 
D. Javier Gil Marín. 
D. José María González Murgui. 

 
Secretario de la Comisión: D. Roberto Vallés Villena 
 
Asuntos tratados: 
 
1. Aprobación del acta de la sesión de fecha 23 de enero de 2019. 
 
Toma la palabra la Sra. Luján y pregunta sobre objeciones al acta.  

El Sr. Gandia quiere hacer una aclaración a la misma y dice que en la página 
número dos en el penúltimo párrafo existe una errata y donde dice la “Sra. Luján 
dice que no pueden ver ya(…).”, donde pone “no” hay que poner “lo” para su mejor 
comprensión. 

Anotada la observación se aprueba por unanimidad de los presentes del acta. 
 
2. Asuntos de control 

 
2.1 Bases y convocatoria para la cesión del uso de la sala de exposiciones 

del Centro Cultural Carmen Alborch durante el año 2019. 
 

El Sr. Javier Gil pregunta que si hay alguna modificación con el año anterior de 
las bases. La misma pregunta la hace el Sr. Gandía. 
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La Sra. Luján responde que sí, que son las mismas. 

También pregunta el Sr. Gandía que si las obras se donan. 

La Sra. Luján responde afirmativamente y que las mismas van a parar a los 
diferentes edificios municipales del Ayuntamiento. Con ello se contribuye al 
fomento de la cultura, y por eso existe un jurado experto. Y que el precio de las 
obras no puede estar expuesto. 

Continua el Sr. Gandía y pregunta si existe un listado de obras, y en su caso le 
gustaría acceder al listado de las obras donadas al Ayuntamiento. 

La Sra. Luján responde que se hará llegar el listado. 

Luego también advierte el Sr. Gandía que entiende que hay un error en la 
cláusula 3.15 de las bases al considerar como intermediario al Ayuntamiento con 
terceros. 

La Sra. Luján advierte también el error y se corregirá. 
 
2.2 Expurgo y bajas del fondo documental de la Biblioteca Central y las 

Agencias de Lectura, del ejercicio 2018. 
 

La Sra. Luján dice que son libros obsoletos, y que se va haciendo limpieza para 
tener espacio para obras nuevas. Además, se está barajando la idea de que haya 
libros en los parques para fomentar el ocio en los parques. 

El Sr. Gandía dice que no ve mal la idea. 
 
3. Ruegos y preguntas. 
 
En cuanto al estado de los cables, la Sra. Luján dice que no están sueltos que están 
así y bueno reviste problema ni peligro según los técnicos. 

El Sr. Gil pide que se solicite un informe técnico de que no reviste peligro, porque la 
propia normativa de aplicación dice que deben estar tapados. 

Continúa diciendo que hace bastante tiempo que propusieron las instalaciones de 
buzones para dejar libros para cuando la biblioteca no estuviera abierta. Y dice que 
lo propusieron hace tiempo y le gustaría que se retomara la iniciativa. 

El Sr. Gil pregunta sobre el coste total de la Fiesta del Fútbol, y que existe un 
decreto de la Alcaldía. Que se dijo que no iba a costar nada, pero luego se dijo que 
no se sabía. Que es raro que a pocos días de la celebración no se dijera nada sobre 
toda la información. Y que no se cree que el concejal no supiera lo que iba a costar, 
y pregunta por qué no se dijo cuando lo pregunto el grupo Popular, y por qué no se 
contestó. 
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Toma la palabra el Sr. Gandía y pregunta que propuestas se le ha dado a nivel de 
subvención a los clubes deportivos. 

Continua el Sr. Gandía y dice que, respecto a preguntas de la comisión anterior, le 
gustaría se le contestara sobre la pregunta del césped de los campos de fútbol que 
se dejó en el Museo de la Huerta. Y también pregunta cuándo se ha recepcionado el 
citado Museo. 

La Sra. Luján dice que no lo sabe, y que el Sr. Arenas lo tenía que preguntar y que si 
lo saben antes de la próxima comisión se contestará antes. 

El Sr. Gandía solicita que conste en acta que para qué sirven las comisiones 
informativas y de control si se preguntan cosas y se dice después que no se sabe, y 
que le parece increíble. Y que imagina que como presidenta de la comisión se 
tendría que haber informado, y vuelve a pedir que conste en acta que no se les ha 
contestado en esta comisión y que deberían hablar más entre ellos. Y que espera 
que se le responda a sus preguntas en la próxima comisión. 

La Sra. Luján dice que “sólo sabéis alarmar”. 

Sigue con la palabra el Sr. Gandía y dice que tuvo conocimiento por las redes 
sociales de la constitución del Consell de la Dona, y pregunta en qué consistió el 
acto de constitución. 

La Sra. Luján dice que supuso la constitución del Consell de la Dona, y que se debía 
de constituir después de aprobarse el Plan de Igualdad. Los miembros del citado 
Consell lo conforman el alcalde, técnicos concejalas y las presidentas de las 
asociaciones. 

El Sr. Gandía pregunta que cómo funcionará el Consell. 

Toma la palabra la Sr. Lapeña y dice que se aprobó el Consell y el reglamento. 

El Sr. Gandía pregunta si pueden tener acceso al reglamento y también solicita que 
se le facilite una copia. 

La Sra. Luján dice que cree que este asunto se trata en la comisión de Interior. 

Continua la Sra. Luján y dice sobre el informe del estado de los cables del teatro se 
trasladará para que se haga el informe. 

En cuanto al buzón en las bibliotecas se dirá que se proponga. Y en cuanto a la 
Fiesta del Fútbol, tenéis el visto bueno para acceder al expediente. Y que se dijo que 
no se sabía en ese momento y fue porque se estaba en negociación y por eso no se 
podía decir, y aún no se tenían los datos. Y hasta que no termina el expediente no 
se sabe. 

El Sr. Gandía dice que faltaban cuatro días. 
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La Sra. Luján responde que no lo tenían. Y sobre las subvenciones a los clubes 
deportivos responde que no sabe si existen variaciones. Lo informará el concejal de 
deportes. 

Y finaliza diciendo que el resto de preguntas se responderán en la siguiente 
comisión y si se sabe antes lo informará antes. 

 
Y, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las catorce horas y 

treinta minutos del día seis de febrerode dos mil diecinueve, de cuyo contenido se 
extiende la presente acta, y de todo lo cual, como Secretario, certifico. 

 
LA PRESIDENTA,  EL SECRETARIO, 

 
 
 
 
 
 

LOS CONCEJALES Y LAS CONCEJALAS ASISTENTES, 
 
 
 
 
 


